



FUNDACIÓN KENNEDY LLAMÓ A RECONSIDERAR EL LUGAR.

Preocupa realizar Ramadas cerca del Humedal La Chimba

A un mes de Fiestas Patrias la realización de las Ramadas Populares se ha caracterizado por sumar polémicas por la poca claridad en el proceso de búsqueda del terreno definitivo de esta actividad. Las opciones son en Exponor y el sector costero de La Chimba, pero este último lugar acumula críticas y cuestionamientos.

Y es que la opción presentada en el Concejo Municipal hace algunos días de este sec-

tor ubicado a 300 metros del sitio donde se realizaron Las Ramadas el año pasado y que está pasado Avenida Pérez Zujovic, también recibió el rechazo por parte de vecinos por fuertes ruidos y el temor que hechos violentos ocurridos el año pasado se repitan.

Pero no sólo eso. También existe preocupación porque el sector costero es cercano al Humedal La Chimba, declarado santuario de la naturaleza

y el riesgo de afectar a su flora y fauna está vigente.

Al respecto y a través de X (antes Twitter), la directora ejecutiva de la Fundación Kennedy -encargada de la conservación de humedales- María José, Domínguez, expresó su preocupación:

"Esto es lamentable porque no sólo se planifican eventos en las cercanías de ecosistemas frágiles con los cuales convivimos, sino que además

éste es un santuario de la naturaleza. Por años hemos trabajado en terminar con el ingreso de vehículos motorizados al lugar, con erradicar los microbasurales ahí presentes, con detener los carretes clandestinos que utilizaban el lugar como baño, con la consecuente contaminación lumínica y acústica e incluso hemos denunciado la extracción de vegetación para la construcción de ramadas".